

VISITA A LA REAL FÁBRICA DE TAPICES

“REAL FÁBRICA DE TAPICES SANTA BÁRBARA”

Queridos socios, este se nos ha presentado una ocasión especial pues hemos logrado concertar unas visitas guiadas, que nos complace ofrecer con esta convocatoria extraordinaria, a la Real Fábrica de Tapices de Santa Bárbara, situada en la calle Fuenterrabía nº2.

Se trata de una de las manufacturas reales para la fabricación de objetos de lujo, fundada en el año 1720 por Felipe V, a imitación de los talleres reales franceses, que proveían las piezas destinadas a las dependencias reales.

En la actualidad, mantiene la actividad para la que fue creada, bajo la figura de una fundación, que continúa la tradición tricentenaria de la producción artesanal de tapices y alfombras.

En el año 2006, fue declarada Bien de Interés Cultural, en la categoría de monumento.

A lo largo de los años, unos artistas de primera fila colaboraron pintando cartones que servían de base a los tapices creados en la fábrica, entre ellos el mismo Francisco de Goya.

Más recientemente, prosigue su labor reproduciendo diseños de artistas contemporáneos, como Picasso o Dalí, entre otras obras destacadas.

Hemos podido organizar 3 visitas, cada una para 10 personas:

- El miércoles 23 de marzo, a las 11h (nº1), y a las 12h (nº2).
- El jueves 24 de marzo a las 13h (nº3).

Esta visita está subvencionada en su totalidad por Adamuc, y los socios en activo se pueden apuntar, enviando un correo electrónico a Antonio Somodevilla, asomodevilg@gmail.com el jueves 10 de marzo a partir de las 10,00 horas, indicando el día y la hora de la visita de su elección.

!No os perdáis esta ocasión tan especial!